



communiqué

N°: 100
No.:

Le 23 mai 1986

SESSION EXTRAORDINAIRE DES NATIONS UNIES SUR L'AFRIQUE:

LA MINISTRE MONIQUE VÉZINA DIRIGERA

LA DÉLÉGATION CANADIENNE

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'elle dirigera la délégation du Canada à la Session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies sur la situation économique en Afrique, qui se tiendra à New York, du 27 au 31 mai, 1986. Cette session spéciale a été convoquée par l'Assemblée générale en réponse à la demande formulée par les chefs d'Etat de l'Organisation de l'Unité africaine lors de leur réunion tenue à Addis Abéba au mois de juillet dernier.

La délégation canadienne sera composée de parlementaires, de représentants d'organisations non-gouvernementales et du monde des affaires, et de fonctionnaires. On y note en particulier les personnes suivantes:

Jean-Guy Hudon, P.C. (Beauharnois-Salaberry), Secrétaire parlementaire de la ministre;

Gabriel Desjardins, P.C. (Témiscamingue);

Marcel Prud'homme, Libéral (Montréal-Saint-Denis);

Camille Dagenais, président du Conseil du Groupe SNC;

René Lacoste, directeur du Service des projets de la Fondation Jules et Paul-Emile Léger;

Betty Plewes, directeur des opérations outre-mer, CUSO.